

DEPORTES | Mountain Bike

El CD Albayatemania afronta durante estas semanas el cierre de la temporada

Miembros del club han participado en varias pruebas y rutas en estas últimas semanas

Redacción

Viernes 29 de noviembre de 2024 - 12:53



El Club Albayatemania afronta durante estas semanas el cierre a la temporada, incrementando su presencia en distintas pruebas a lo largo y ancho de la comunidad autónoma y organizando actividades para sus asociados y asociadas.

La última de las actividades organizadas para su masa social ha sido una ruta en mountain bike por la Sierra de Jaén, en la que tomaron parte en torno a cuarenta socios. En dicha ruta se coronó la subida a Jabalcuz por el Sendero del Pincho, bajando posteriormente por sus magníficos y sinuosos senderos de hasta los alrededores del castillo.

Por otro lado, varios miembros del club y de la escuela de ciclismo participaron en la carrera de MTB celebrada en nuestra ciudad "I Subbetica Extreme" última carrera de la temporada del circuito provincial, donde el corredor del equipo patrocinado por Mueloliva, Francisco Manuel Roperó Gámiz consiguió finalizar la temporada con un magnífico tercer puesto de la general en su categoría.

Asimismo varios miembros del club han participado en la exigente prueba de La Desértica de Almería, ruta organizada por la Legión y que discurre entre la capital almeriense y Roquetas de Mar, con una distancia de 110 kilómetros.

Finalmente, el Club Albayatemania y varios alumnos de la escuela de ciclismo participaron en la IX Ruta Cicloturista MTB de Algarinejo, donde recibieron varios premios entre ellos el de club más numeroso.